Erntefest in Friedrichshöhe 2018

Die Gewinner der Tombola-Hauptgewinne

Traditionell gibt es auf dem Friedrichshöher Erntefest eine Tombola mit wertvollen Preisen. Das Losglück ereilte Horst Mölling. Seit dem Wochenende ist er zusammen mit seiner Ehefrau Evgeniia stolzer Besitzer einer der Hauptpreise, einer neuen Gartenbank. Die drei weiteren Hauptgewinne, ein Fernsehgerät, ein Staubsauger und eine Garmin Fitnessuhr konnten Erich Sellmann, Reinhard Marx und Hanna Juhl entgegennehmen.

Die Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe gratuliert allen Gewinnern ganz herzlich und wünscht ihnen viel Freude mit ihren Preisen.

Im Bild von links nach rechts: Erich Sellmann, Evgeniia und Horst Mölling, Hanna Juhl und Reinhard Marx

